

# Villa Alma Da Lua - Martinique - Saint-Pierre



**A partir de 208.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 2 sdb**

# Galerie photos / Photo gallery



## Votre location / Your rental

Au cœur de la commune de saint-pierre, sur la côte nord caraïbe de la Martinique, se trouve cette belle maison de vacances. Cette maison de ville vous permettra de profiter des musées, des restaurants, de la plage, des bars sans avoir à prendre la voiture.

Composée de 4 chambres climatisées, cette villa mélange deux styles contemporains (ethno-chic) qui font tout son charme. L'agencement de cette maison de ville nous laisserait presque oublier qu'elle se situe sur la promenade de Saint-pierre.

- La première chambre se situe au rez-de-chaussée. Elle est composée d'un lit double, (180x200) et d'une salle de bain avec une douche à l'italienne.

- Les trois autres chambres, à l'étage, possèdent toutes un lit double " king size" et partagent la même salle de bain.

Deux matelas supplémentaires sont à votre disposition (gracieusement) pour accueillir des enfants.

A noter qu'une des trois chambres de l'étage dispose d'un balcon privé depuis lequel vous pourrez passer un moment "Sunset and chill".

Au rez-de-chaussée, un accès extérieur permet d'accéder directement à la plage où vous retrouverez des transats.

Un parking privé se trouve sur le côté droit de la villa et offre 3 places pour garer vos véhicules. Vous pouvez ensuite rejoindre la villa en traversant une petite terrasse ombragée. Cette dernière a été aménagée pour profiter à la fois de repas à l'ombre face à la mer (table pour vos repas) ou d'apéritifs grâce au mobilier de jardin.

C'est véritablement la localisation en plein centre qui fait tout le charme de cette villa. Vous pourrez si vous le souhaitez laisser votre voiture au parking et profiter de toutes les commodités à pied :

- boulangerie " les délices pierrotins" à moins de 50m

- une pizzeria à moins de 50m

- un club de plongée à 150m pour découvrir les magnifiques fond de la baie de saint pierre (épaves, tombants, nombreux poissons exotiques..)

- bien sûr la plage de Saint-Pierre (il suffit de traverser la rue et vous y êtes !)

- le Créole Arts Café, un lieu authentique et chaleureux pour déguster un bon café, à 300m de la villa

- Le marché de Saint-Pierre (Fruits, légumes, bijoux artisanaux..) à 350m
- une boucherie charcuterie proposant de la viande locale, à 350m
- une supérette (U express) à 400m pour faire vos courses
- le musée volcanologique Franck Peret à 110m
- le mémorial de la catastrophe de 1902 à 150m
- départ du cyparis express (à pied) pour découvrir les différentes ruines de la ville de saint-pierre (visite guidée payante)
- office de tourisme à 500m
- un hôtel se trouve à proximité de la villa, il est possible en tant que client extérieur d'y prendre son petit déjeuner

A noter que des kayaks sont mis à disposition pour découvrir la côte. Pour les plus friands d'aventure, le nord de la Martinique offre de nombreuses randonnées permettant de découvrir les magnifiques reliefs du nord de l'île : pêcheur-grand rivière, les gorges de la falaise à ajoupa bouillon, la montagne pelée, la cascade coulevre, les pitons du carbets ....

Pour rejoindre les plages du sud, comptez un peu plus d'une heure pour Sainte-luce et les Trois ilets.

In the heart of the town of Saint Pierre, on the north Caribbean coast of Martinique, is this beautiful vacation home. This townhouse will allow you to enjoy museums, restaurants, the beach, bars without having to take the car.

Composed of 4 air-conditioned rooms, this villa mixes two contemporary styles (ethno-chic) which make all its charm. The layout of this townhouse would almost let us forget that it is located on the promenade of Saint Pierre.

- The first room is located on the first floor. It is composed of a double bed (180x200) and a bathroom with an Italian shower.
- The three other bedrooms, on the first floor, all have a king size bed and share the same bathroom.

Two additional mattresses are available (free of charge) to accommodate children.

One of the three rooms on the first floor has a private balcony from which you can enjoy a moment of "Sunset and chill".

On the first floor, an exterior access allows direct access to the beach where you will find deckchairs.

A private parking lot is located on the right side of the villa and offers 3 places to park your vehicles. You can then reach the villa by crossing a small shaded terrace. This terrace has been designed to enjoy meals in the shade facing the sea (table for your meals) or aperitifs with the garden furniture.

It is really the location in the center which makes all the charm of this villa. If you wish, you can leave your car in the parking

lot and take advantage of all the amenities on foot:

- bakery "les délices pierrotins" less than 50m away
- a pizzeria at less than 50m
- a diving club at 150m to discover the magnificent bottom of the bay of Saint Pierre (wrecks, drop offs, many exotic fishes..)
- of course the beach of Saint-Pierre (just cross the street and you are there!)
- the Creole Arts Café, an authentic and warm place to enjoy a good coffee, 300m from the villa
- The market of Saint-Pierre (fruits, vegetables, handcrafted jewelry...) at 350m
- a butcher's shop offering local meat, at 350m
- a mini-market (U express) at 400m to do your shopping
- the Franck Peret volcanological museum at 110m
- the memorial of the 1902 disaster at 150m
- departure of the cyparis express (on foot) to discover the different ruins of the city of saint-pierre (paying guided tour)
- tourist office at 500m
- a hotel is located near the villa, it is possible as an external client to have breakfast there

Note that kayaks are available to discover the coast. For those who are fond of adventure, the north of Martinique offers many hikes to discover the magnificent reliefs of the north of the island: preacher-grand river, the gorges of the cliff at ajoupa bouillon, the mountain pelée, the waterfall couleuvre, the pitons of carbets ....

To reach the beaches of the south, count a little more than an hour for Sainte-luce and the Trois iles.

# Caractéristiques / Features

🏠 156 m2 / 👥 8 voyageur(s) / 🛏️ 4 chambre(s) / 💧 2 sdb

## Equipements / Equipment

- |                     |                  |                      |                   |
|---------------------|------------------|----------------------|-------------------|
| ☀️ Accès à la plage | 🍖 Barbecue       | ☕ Cafetière à filtre | 🌬️ Climatisation  |
| 🧺 Fer à repasser    | 🍳 Four           | 🛶 Kayak              | 🍽️ Lave Vaisselle |
| 🛏️ Linge de maison  | 👶 Lit bébé       | ☕ Machine expresso   | 🧺 Machine à laver |
| 📺 Micro-ondes       | 🅑 Parking        | 🧻 Serviettes         | 💨 Sèche cheveux   |
| 📺 TV                | 🌟 Table à manger | 🍷 Verres à vin       | 🌊 Vue mer         |
| 📶 Wifi              |                  |                      |                   |

# Localisation



# Séphora

+596 596 10 60 55  
martinique@villaveo.com